
　新年あけましておめでとうございます。

　日頃からの皆様のご支援に、心より感謝申し上げます。

　市民が安心して暮らせる小山市をめざして、取リ組んでまいり

ますので、変わらぬご支援をお願いいたします。

　平成２６年第４回定例会が、１１月２７日から１２月１９日の

日程で開催され、上程された議案は全て可決されました。また、

９月議会で継続審査となった『平成２５年度小山市一般会計歳入

歳出決算の認定について』、初日に採決が行われ、賛成多数で原

案の認定を可とすることに決しました。

【主な議案】

＜平成２６年度小山市一般会計補正予算（第４号）＞

　毎年１２月議会には、国・県からの負担金・補助金が増額補正

されるため、今年も約６億円の補正予算が計上されました。歳出

の主なものは、社会福祉費：約３億６千万円、児童福祉費：約１

億３，７９８万円、生活保護費：約１億１４６万円などです。

　また、債務負担行為補正『小山市立中央公民館指定管理者制度

に伴う管理経費』は、取り下げの修正案が出されました。

＜建設工事請負契約の一部変更について＞

　（仮称）健康医療介護総合支援センター建設工事が約１，５０

０億円増額変更されるもので、増額理由は、以下の３つです。

　①賃金等の急激な変動に対してインフレスライド条項を適用

　②夜間休日急患センターの隔離室追加による設計数量の変更

　③精査による増減額の精算分

　質疑の中で、設計時のミスにより資材不足が発生していること

が明らかになりました。他の増額分に紛れ込ませるような変更を

するのではなく、早急に議会に説明するように申し上げました。

【決算審査特別委員会】

＜平成25年度小山市一般会計歳入歳出決算の認定について＞

　９月議会で継続審査となっていた『平成２５年度小山市一般会

計歳入歳出決算の認定』について、１０月１６・１７日に特別委

員会を開催し、審査を行いました。委員から多くの質疑が出され

ました。採決するにあたり、４人の反対討論、１人の賛成討論が

あり、特に『お金の使い方に対する精査』、『補助金活用による

市の負担増』などが指摘されました。最後に、起立による採決を

行い、賛成：９、反対：７という僅差で、原案の認定を可とする

ことに決まりました。

　執行部には、多くの問題が指摘されたことを重く受け止めて、来年度予算編成に取り組むよう、

要望していきます。
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【市制６０周年記念式典】

　小山市制６０周年記念式典が小山文化センター大ホールで行わ

れました。式典には、来賓を含め約８００人が出席しました。

　式典終了後には兵庫県西宮市・静岡県富士宮市・富山県南砺市

・福井県あわら市・群馬県富岡市・東京都世田谷区との間で、

『災害時相互応援協定』を結びました。また、結城市との友好都

市盟約披露式などが盛大に披露され、小山市制６０周年を多くの

皆さんでお祝いすることができました。

【各種イベントに出席】

＜小山市農業祭・工業祭小山６０＞

　１１月８日（土）・９日（日）に、『小山市農業祭』『工業祭

小山６０』が行われ、それぞれの式典に出席しました。

＜健康都市おやまフェスティバル＞

　１１月９日（日）９時から県南体育館メインアリーナで行われ

た『健康都市おやまフェスティバル』開会式に出席しました。

＜エコ・リサイクルフェア＞

　１１月９日（日）１０時から『エコリサイクルフェア』が、小

山広域クリーンセンター駐車場を会場に開催されました。直前に

雨が降り出しましたが、会場は多くの来場者で賑わいました。

【教育施設整備調査委員会】

　１２月１７日に教育施設整備調査委員会が開催され、委員長に再任されました。

　議題として、以下の４件について執行部より説明があり、質疑応答が行われました。

　　①大谷東小学校普通教室等増築事業について

　　②小山第三中学校柔道場建設事業について

　　③トイレ改修事業について

　　④市立体育館建設事業について

　特に、市立体育館建設の実現に向けて、事務局として早急に対応することをお願いしました。

【小山地区南部グラウンドゴルフ大会】

　私が会長を務めている『小山地区南部子ども会育成会連絡協議

会』の第１８回グラウンドゴルフ大会を小山二中第二グラウンド

で開催しました。今年は２７チーム１６６名の子供たちが参加し

てくれました。この大会は、中央公民館との共催で、小山市自治

会連を合会小山支部、小山市体育協会中央第二支部の後援をいた

だいて開催しており、晴天の中で楽しい大会になりました。

　ご協力いただいた育成者の皆さんにも感謝申し上げます。

【第５回議会報告会】

　１１月１７・１９・２０日の３日間、市内９か所において

『第５回議会報告会』を開催しました。

　今回の報告会は、９月議会における各常任委員会および特別委

員会の審査の内容について報告し、参加者からの質疑を受ける形

で行われました。その後、意見交換会として、小山市議会に対す

る意見や要望をいただきました。

　中には、小山広域保健衛生組合の訴訟事件についての議員個人

個人の意見を聞きたいという質問もありましたが、議会報告会は

議員個人の意見を話す場ではないため、その旨を伝えました。

　私は、第３班として小山東出張所、豊田公民館、絹公民館の３か所の報告会に参加し、決算審査特

別委員会の委員長として決算審査特別委員会の審査の内容について報告しました。

報告を行う山野井議員

表彰式で賞状を渡す山野井会長

市制６０周年記念式典

にぎわいを見せた農業祭


